

RESEÑA HISTÓRICA DE LA 1ª IGLESIA APOSTÓLICA DE LA CIUDAD DE CHIHUAHUA

Como antecedente histórico se puede mencionar que el primer hermano que comenzó a predicar y a trabajar por la obra de Dios y el nombre de Jesucristo en la ciudad de Chihuahua fue el hermano Rubén Ortega, quien conoció la doctrina Apostólica directamente de la hermana Romana Carbajal de Valenzuela, pionera de la Iglesia Apostólica en México. La hermana buscaba un Pastor que pudiera hacerse cargo de la pequeñísima congregación que se estaba formando en Villa Aldama y busco al hermano Ortega que a la sazón pastoreaba una Iglesia Metodista en esta ciudad.

Cuando este hermano escucho acerca del Nombre de Jesucristo, y de la recepción del Espíritu Santo con la señal inicial de hablar en otras lenguas, no pudo menos que rechazar y desconocer dicha revelación tal vez por su condición de Pastor, tal vez por escuchar este mensaje de labios de una mujer, el caso es que en las primeras visitas la hermana no obtuvo ningún resultado favorable.

Cuando con insistencia en otra ocasión la hermana Romana lo visitó, estaba en la casa pastoral un miembro de la congregación del hermano Ortega quien si se interesó en aquella nueva enseñanza y mostró interés en recibir esa promesa. A petición suya, la hermana Carbajal hizo una fervorosa oración y en ese mismo instante el señor lo toco y comenzó a hablar en otras lenguas. Esto fue suficiente para el hermano Rubén quién también comenzó a abrir su corazón a esta revelación, recibiendo a su vez tan grande bendición y siendo sellado por el Espíritu Santo. A partir de ese momento, el hermano se comenzó a hacer cargo de la obra en Villa Aldama, pero al mismo tiempo, comenzó a organizar cultos en la Ciudad de Chihuahua, una casa del barrio del Pacífico.

Sin embargo, al poco tiempo fallece el hermano Ortega y se queda a cargo en la obra de Chihuahua el joven Elías Rubio y por causas aún desconocidas la obra fue menguando al grado que se perdieron registros históricos de lo sucedido en un buen periodo de tiempo.

No fue sino hasta la década de los 40's cuando se retoma la historia aquí en la ciudad con la llegada del hermano Eduardo Adame, proveniente de Ojinaga donde ya había cosechado abundante fruto en el Señor, en medio de múltiples pruebas, dificultades y persecución.

El hermano Adame, con un fuego en su corazón, resultado de sus largos períodos de ayuno y oración, comenzó a realizar cultos, los cuales se llevaban a cabo debajo de unos mezquites. Estas primeras actividades se realizaron a una cuadra del actual templo en la calle 16. Después, se pasaron a la calle 2ª, luego a la Independencia en la casa de la familia Barajas y ya para ese tiempo presidía la pequeña obra en esta ciudad el hermano Anguiano.

Después de ese tiempo, en medio de muchas escases, la obra comenzó a repuntar con la llegada del hermano Urbanito Navarro, quien atendió la naciente congregación, realizando cultos en diferentes hogares de los hermanos.

En el año de 1950, la pequeña iglesia queda bajo la dirección del hermano Francisco Sánchez.

En el año de 1951, recibe la responsabilidad del grupo el hermano Prudenciado Robles y fue en ese año cuando se compró el terreno de lo que hoy es el templo de la primera Iglesia.

Además de los Pastores mencionados anteriormente, a esta congregación la han dirigido los siguientes pastores:

José Mireles Vidaña 1953-1955

Isidro Pérez Ramírez 1955

Juan Linares Suárez

Eliseo Torres 1968-1970

Juan Linares Suárez 1970-1974

Ascensión González 1974-1979

Víctor Soto Estrada 1979-1982

Samuel Salcido 1982-1987

Manuel Salvador Iglesias 1987-1990

Joel Ríos 1990-1993

Juan Antonio Duran 1993-2003

Jesús Manuel Díaz Camacho 2003-2010

Samuel Adame Ramírez 2010- actualmente